Das Betriebsprüfungsklima wird rauer

Von Bettina M. Rau-Franz



Diplom-Finanzwirtin Bettina M. Rau-Franz ist Steuerberaterin und Partnerin in der Kanzlei Roland Franz & Partner in Düsseldorf, Essen, Velbert (www.franz-partner.de).

Es ist festustellen, dass das Klima zwischen Betriebgrüfern und Steuerpflichtigen / und Berefern immer rauer wird. In vielen Betriebgrüfer versucht haben, Betriebsgrüfer versucht haben, Betriebsgrüfungserpsichsies zu ermitteln, die jenseits von Gut und Böse waren und die die betriffenen Untermehmer in existentielle Nöte geberacht haben. Auch der verbale Ungangston wird erheblich rauer und gleitet Auch der Verbale uns verbalen der betriebsgrüfer als, wie Bessiele zeigen.

Es ist hinlanglich bekannt, dass die Ueternehmen durch die Betriebsprüfungsstellen der jeweiligen Finanzämter geprüft werden. Hierbei werden Großbetriebe haufend geprüft, andere Unternehmen in unregelmäßigen Jostanden. Auch Vielen- und Kleinstunternehmen werden ab und zu geprüft mit dem Hintegrund, dass sich niemand in Sicherhet wiegen soll, dass er aufgrund der Große oder kleinen Große überhaupt nicht peprüft wird.

Die Abwicklung der Betriebsprüfung überlassen Unternehmer meistens ihren Steuerberatern. Wirtschaftsprüfern oder Rechtsanwälten.

Mittlerweile ist festzustellen, dass das Klima zwischen Betriebsprüfern und Stauspflichtgenfund Berather immer rauer wird. In vielen Fellen aus der Vergangenheit konnte man feststellen, dass Betriebsprüfer wersucht haben, Betriebsprüfungsgergebnisse zu ermitteln, die jenseits von Gtu und Böse waren und die die betroffenen Unternehmer in weistenbild in Sten aberbach belauf

Gleichzeitig mit der Ermittlung überhöhter Betriebsprüfungsergebnisse geht meistens ein Strafverfahren gegen den Unternehmer Hand in

gent meistens ein solaverramen gegen den onternemme nach in Hand. Auch der verhale Umgangston wird erheblich zwer und gleitet beliweise

in stilloses Verhalten der Betriebsprüfer ab.

So.z. B. im Bereich der Überfinnsadirektion Rheinland, vor Beririospurider für Stauerbertet und dessen Mitarbeiter der Lüge bezichtighen und mit Ausstrücken folgender Art glänzten, Was Sie mit erzählen, glaube in sowieso nicht. Sie lügen!. Ebenso versuchte der betröffene Betriebsprüfer, einer Mitarbeiterin einen Ordner, der überhaupt nichts mit der Betriebsprüfung zu für hafte, aus der Hand zu reißen und ließ sich auch nicht brennen mit der Auszage der Mitarbeiterin, desse sich um Unterlagen handeln würde, die hin nicht Aber, wie heißt es so schön, eine Krähe hackt der anderen kein Auge aus. Die Oberfinanzdirektion Rheinland entschuldigte sich für die anscheinenden Missverständnisse und die Betriebsprüfung soll weiteroeführt werden.

Am Schluss bleibt die Frage: Wo sollen bei dem oben zitierten Verhalten des Betriebsprüfers Missverständnisse entstanden sein?

Es sind keine Missverständnisse, sondern anscheinend fachliche Unqualifiziertheit und eine fehlende "gute Kinderstübe", verbunden mit einer krankhaften Veranlagung, Unternehmer und deren Berater und Mitarbeiter zu terronisieren.